
An der Zeit?
Für die Rückkehr von Bilal Waqas setzte sich auch Martin Rosemann ein. Die Fraktionsvor-
sitzende der Tübinger Grünen-Fraktion hat eine Bitte an den SPD-Abgeordneten.

Annette Schmidt, Tübingen

Wir freuen uns, dass Herr Waqas wieder in Tübingen ist, und bedauern sehr, dass er, seine
Familie und seine Freunde diese bittere und sicherlich nervenzehrende Erfahrung der Ab-
schiebung erleiden mussten. Ob die zuständige SPD-Ordnungsbürgermeisterin hier alle
Spielräume ausgelotet hat, die bestanden, um sich dieser vom Regierungspräsidium ange-
ordneten Abschiebung zu widersetzen, kann ich nicht beurteilen. Dazu gab es von Juristen
und Juristinnen sich widersprechende Leserbriefe.

Sicher ist allerdings, dass die Anordnung einer Abschiebung, um anschließend wieder legal
einzureisen, auf deutschem Recht basiert. Das scheint mir allerdings ein sehr unsinniges
Vorgehen, das nur Leid und Kosten verursacht. Wäre es hier nicht an der Zeit für eine geän-
derte Gesetzgebung? Dann könnten auch andere Betroffene davon profitieren und nicht nur
diejenigen, die zufällig einen so engagierten Fürsprecher haben. Herr Rosemann, könnten
Sie sich als SPD-Bundestagsabgeordneter nicht dafür einsetzen?


